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質問者 村松 和泉 議員（７番）
むらまつ いずみ

１ 沼田観光名所 沼田城の再建について

ただいまの村 松 和 泉議員のご質問にお答え申し上げます。
むらまつ いずみ

沼田観光名所 沼田城の再建について、でありますが、昨年ＮＨＫ

で放送された「真田丸」で、「沼田」という地名は広く日本中に知ら

れるようになり、多くの観光客に訪れていただきました。村松議員ご

提案のとおり、沼田城が再建できた場合には、多くの観光客が訪れる

ことにより、市にとって非常に大きな経済効果があると考えられます。

しかしながら、沼田城再建には多くの費用が必要になりますので、

すぐに実現することは難しいと思われますが、市では現在、考古学の

専門家達を委員とした沼田城趾調査専門部会を発足し、学術的な発掘

調査を進めて沼田城址の全体像を明らかにし、文化財としての価値を

はっきりとさせることを優先し、その結果を踏まえて今後の整備方針

を決めていきたいと考えています。

以上申し上げまして、村 松 和 泉議員のご質問に対する答弁とさ
むらまつ いずみ
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せていただきます。


